



Die Universität Innsbruck trauert um

**em. o. Univ.-Prof. Dr. Hans Rotter SJ**

Universitätsprofessor für Moraltheologie 1970-2001

P. Hans Rotter war ab 1970 bis zu seiner Emeritierung Professor an der Universität Innsbruck, ein Jahr davon auch Dekan der Katholisch-Theologischen Fakultät. In seiner Moraltheologie versuchte er mittels eines personalistischen Denkens Antworten auf die konkreten Sorgen der Menschen zu geben. Auch um den interdisziplinären Dialog mit Medizin und Verhaltensforschung war er sehr bemüht. Mutig engagierte er sich für Reformen und einen neuen Aufbruch in der Kirche.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Wir gedenken des Verstorbenen bei der Eucharistiefeier am Dienstag, dem 18. März 2014, um 14.00 Uhr in der Jesuitenkirche in Innsbruck.

Innsbruck, im März 2014

**Univ.-Prof. DDr.  
Stephan Leher**  
Leiter des Instituts für  
Systematische Theologie

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.  
Tilmann Märk**  
Rektor der Universität Innsbruck

**Univ.-Prof. Dr.  
Wolfgang Palaver**  
Dekan der Katholisch-  
Theologischen Fakultät